

## PRISONNIER DU SEIGNEUR.

Voici des paroles véritables que nous retrouvons dans Éphésiens 4 :1 :  
***En tant que prisonnier du Seigneur, je vous supplie de marcher d'une façon sainte, d'une manière qui convient à votre rang élevé, qui vous est donnée dans votre appel divin.*** Ce sont celles de l'apôtre Paul qui s'était retrouvé en prison pour sa foi en Jésus-Christ et qui adressait ses recommandations d'amour aux Éphésiens.

Ces paroles démontrent que sa pensée était élevée au-dessus des circonstances, que son identité était bien ancrée en Christ. Il n'était pas prisonnier des hommes mais de Christ qui est au-dessus des hommes.

Les situations ne l'ont pas empêché de démontrer qui il était. Elles ne l'ont pas arrêté dans son appel et son esprit n'a pas été abattu pour l'amener à déclarer qu'il était lié et qu'il ne pouvait plus rien faire. Il démontrait par cette déclaration qu'il était sous l'abri du Très-Haut en tant que prisonnier du Seigneur.

Peu importe les événements difficiles et terribles qui nous arrivent, les tristesses épuisantes et les injustices accablantes, rappelons-nous que nous appartenons à Jésus-Christ, le Roi des rois. Gardons notre foi par le St-Esprit, prenons Son joug, recevons Sa paix. Chérissons cette promesse que Jésus Lui-même nous a laissée :

***Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix, je ne vous la donne pas comme le monde la donne. Ne soyez pas inquiets et n'ayez pas peur.***

Élevons notre pensée au-dessus des circonstances!